



Préfet de Saint-Pierre et Miquelon

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans le cadre des négociations du 3PS (Conseil Consultatif Franco-Canadien en matière de gestion des ressources halieutiques), Monsieur Jean-Christophe BOUVIER, préfet de Saint-Pierre et Miquelon se rendra en mission à Ottawa du 23 au 27 mars 2015.

Le préfet sera accompagné d'une délégation de Saint-Pierre et Miquelon dont Madame Karine CLAIREAUX, sénateur-maire, Monsieur Bruno DETCHEVERRY, représentant la pêche professionnel et Madame Caroline FONTAINE pour l'Organisation Professionnelle des Artisans Pêcheurs (OPAP).

Elle sera complétée par une délégation parisienne de la direction des pêches maritimes et de l'aquaculture (DPMA) conduite par Madame Laure TORJANSKI, directrice adjointe accompagnée de Monsieur Jean-Marc PHILIPPEAU chargé de mission.

Ce déplacement, dont l'organisation est assurée par l'ambassade de France au Canada, sera mis à profit par le préfet pour participer à des réunions de travail avec Monsieur l'ambassadeur de France, Nicolas CHAPUIS et ses services. De même, plusieurs rencontres seront organisées avec des responsables de l'administration fédérale du Canada autour des problématiques suivantes :

- intégration économique de l'archipel dans son environnement général : prise en compte des conséquences de l'accord économique et commercial global, amélioration de la coopération entre la représentation économique française au Canada et la Chambre d'agriculture et d'industrie, des métiers et de l'artisanat à SPM ;
- coopération universitaire notamment dans le domaine de l'environnement ;
- statut sanitaire de l'archipel : modalités d'exportation de matériaux recyclables et vente de produits agricoles transformés, en lien avec l'Agence Canadienne de l'Inspection des Aliments (ACIA) ;
- examen des possibilités d'élargir les franchises douanières accordées aux ressortissants canadiens se rendant à Saint-Pierre et Miquelon, avec le ministère fédéral des finances.